

## Gemütliches Beisammensein der Geburtstags- und Ehejubilare am 7. März 2024 im Haus der Begegnung

Vor Beginn der Corona-Pandemie erhielten die Alters- und Ehejubilare in der Gemeinde Aichstetten ab ihrem 80. Geburtstag bzw. ab ihrer Goldenen Hochzeit ein Geschenk der Gemeinde und Besuch vom Bürgermeister bzw. einem seiner ehrenamtlichen Stellvertreter.

Wegen der Corona-Vorgaben wurden seit März 2020 die Besuche ausgesetzt. Die Jubilare erhielten eine Glückwunsch-Karte samt Geschenk auf dem Postweg zugesandt.

Um das gesellschaftliche Leben nach Corona zu fördern und eine weitere Möglichkeit des Zusammenkommens zu bieten, werden seit dem Ende der Pandemie die Geburtstags- und Ehejubilare alle drei bis vier Monate zu einem gemütlichen Beisammensein bei Kaffee, Tee, Kuchen, Butterbrezeln und Getränken in die Räume der Seniorengenossenschaft im Haus der Begegnung eingeladen.

Während dieser gemütlichen „Kaffeestunde“ haben die Jubilare und ihre Partnerinnen bzw. Partner die Möglichkeit, sich untereinander, mit Bürgermeister Hubert Erath, Mitgliedern der Seniorengenossenschaft Aichstetten e.V., der Seniorenbeauftragten Hannah Keil und Sabine Bracciale vom Pflegestützpunkt Leutkirch zwanglos und ohne „Gastgeber-Stress“ zu unterhalten und auszutauschen.

Die Bewirtung wird von Mitgliedern der Seniorengenossenschaft Aichstetten e.V. übernommen.



Geburtstags- und Ehejubilare mit Partnerinnen bzw. Partnern, hinten stehend von links: BM Hubert Erath, Sabine Bracciale und Josef Müller (**Bild:** Sabine Bracciale)



Bewirtungsteam der Seniorengenossenschaft Aichstetten e.V. Hildegard Löchle und Susanna Kempe  
(Bild: Sabine Bracciale)